

Zertifikat

Unangekündigtes Assessment



Hiermit bestätigt die Zertifizierungsstelle

LVA GmbH

als ISO/IEC 17065 akkreditierte Zertifizierungsstelle für IFS Zertifizierungen und Vertragspartner der IFS Management GmbH, dass die Verarbeitungstätigkeiten von

Estyria Naturprodukte GmbH (COID: 6607)

Wollsdorf 75
8181 St. Ruprecht Österreich
(Alwera AG)

GS1 GLN(s): 9006453000004

für den Assessmentbereich:

Herstellung von Kürbiskernöl und Abfüllung in Glasflaschen sowie Kunststoffgroß- und Kleingebinden; Aufbereitung von Kürbiskernen; Herstellung von Kürbiskernen und Kürbiskernprodukten (geröstet, gesalzen, gerieben, gehackt, karamellisiert, Krokant); Mischen von Getreide, Pseudogetreide, Trockenfrüchten, Schalenfrüchten, Samen, diversen Ölsaaten (tlw. dragiert); Herstellung von Trockenmischungen (Fertigmischungen). Herstellung von Kürbiskernmehl durch Vermahlen aus Kürbiskernpresskuchen. Abfüllung von Speiseölen in Glasflaschen sowie Kunststoffgroß- und Kleingebinden. Abpacken von Getreide, Pseudogetreide, Trockenfrüchten, Schalenfrüchten, Samen, diversen Ölsaaten, Fertigmischungen und extrudierten Snacks auf Gemüse- und Getreidebasis in Polymer-Schlauchbeutel unter modifizierter Atmosphäre (MAP), in beschichteten Papiersäcken und Big Bags. Das Unternehmen führt zudem Broker Aktivitäten durch, die nach IFS Broker zertifiziert sind.

(Production of pumpkin seed oil and bottling in glass bottles as well as large and small plastic containers; processing of pumpkin seeds; Production of pumpkin seeds and pumpkin seed products (roasted, salted, grated, chopped, caramelized, brittle); Mixing of grain, pseudo-grain, dried fruit, nuts, seeds, various oilseeds (partly coated); Production of dry mixes (ready mixes). Production of pumpkin seed flour by grinding pumpkin seed cake. Filling of edible oils in glass bottles as well as large and small plastic containers. Packing of cereals, pseudo-cereals, dried fruits, nuts, seeds, various oilseeds, ready mixes and extruded snacks based on vegetables and cereals in polymer tubular bags under modified atmosphere (MAP), in coated paper sacks and big bags. The company has own broker activities which are IFS Broker certified.)

Zusätzliche Information:

Neben der eigenen Produktion hat das Unternehmen teilweise ausgelagerte Prozesse.

Produktscope:

5. Obst und Gemüse

6. Getreideprodukte, Cerealien, Industriebackwaren und Feingebäck, Süßwaren, Snacks

9. Öle und Fette

Technologie-Scope(s): D, E, F

die Anforderungen des

IFS Food Version 7, OKTOBER 2020

und anderer zugehöriger normativer Dokumente

auf höherem Niveau

mit einer Bewertung von 95,50% erfüllen.

Zertifikatsnummer:

IFS_23-056-01

Letztes unangekündigt durchgeführtes Assessment:

N/A

Tag des Assessments:

08.03.2023-10.03.2023

Datum der Zertifikatsausstellung:

20.04.2023

Zertifikatsgültigkeit bis:

18.05.2024

Nächstes Assessment ist innerhalb folgender

28.01.2024 - 07.04.2024 (Angekündigtes Assessment)

Zeitspanne durchzuführen:

oder

03.12.2023 - 07.04.2024 (Unangekündigtes Assessment)

Klosterneuburg, am 20.04.2023

Martin Hofer

Name und Unterschrift des Verantwortlichen in der Zertifizierungsstelle

Adresse der Zertifizierungsstelle: Magdeburggasse 10, A-3400 Klosterneuburg

